

# L'Opus Dei sur la RTBF

Le 20 novembre dernier, sur la Une de la RTBF, l'émission « Il était une foi » était consacrée à l'Opus Dei.

03.12.2018

Christophe Herinckx a interviewé l'abbé Stéphane Seminckx, directeur du bureau d'information de la Prélature en Belgique.

L'occasion de cet entretien télévisé était le 90ème anniversaire de l'institution. Pendant une dizaine de

minutes, Christophe Herinckx s'est intéressé à la naissance de l'Opus Dei, à sa spiritualité, son statut canonique, sa présence en Belgique, ses activités, etc.

L'enregistrement est disponible sur *Youtube*, *Cathobel* et *Auvio*

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/l-opus-dei-sur-la-rtbf/> (12.01.2026)